
社会を明るくする運動賛助金贈呈

及びご挨拶
昭島市保健福祉部生活福祉課

福祉推進係主事 柳川 栞 様

毎年ご協力いただきありがとうございます。

本日の賛助金は啓発活動の「うちわ」に使

用させて頂きます。よろしくお願い致します。

会務報告 鈴木 一昭 会長
1．立川RCの中野会長、田中幹事猛暑の中お越しいただ

きありがとうございます。

2．7月6日(木)例会終了後50周年実行委員会が開催され

ました。10月のラオス眼科医療支援派遣団団長に木野

副実行委員長が指名されました。

3．7月10日(月)増強委員会が開催され、前年度リストの

引継をし、西野委員長は10名の増強を目指している。と云う事です。

皆様のご協力をお願い致します。

4．地区よりインターンシップ受け入れについて感謝状が届いています。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．例会場入口にくじら祭ポスターを掲示、持ち帰り用も

用意。各自1部各事業所に掲示を依頼。

2．各テーブルにガバナー月信、バギオ基金、よねやまハ

イライト。又、「カウントダウンクロック贈呈式」が西多摩

新聞に市長、議長、三田実行委員長がテープカットし

ている写真が掲載。

来訪者挨拶
東京立川ロータリークラブ

会長 中野 裕司 様

幹事 田中 太 様

今年度50周年を迎えられ、誠におめでとう

ございます。東京立川RCの今年度テーマ

は、“Be Surprised !! Rotary!”「感動を忘れ

ずに！」です。昭島RCの皆様と会う場が多く

あると思います。よろしくお願い致します。

ロータリー情報・雑誌チーム 安保 満 チームリーダー
今年度“ロータリー情報・雑誌チーム”は伊藤会員、志

茂会員と私(安保チームリーダ)で努めさせて頂きます。

【横組み】年度が変わって６頁の世界のクラブ数、会員数

と日本の会員数などご確認をお願いします。２０１７-１８年

度ＲＩのテーマは「ロータリー：変化をもたらす」～ROTARY：

MAKING A Difference～、ＲＩ会長はイアン H.S. ライズ

リー（オーストラリア、サンドリンガムロータリークラブ所

属）７頁にメッセージがあります。“持続可能な奉仕の究極”

のテーマで記載されています。31頁「ガバナーの横顔」に２７５０地区猿渡ガ

バナー紹介が載っています。４０-４１頁「ＲＩ理事メッセージ」は２年目の斉藤

直美理事と石黒慶一理事二人(ＲＩ理事は１７名)のメッセージがあります。

左より 鈴木会長、柳川 栞 様
森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４１６回 ７月２７日(木)

「くじら祭」概要説明
全体会議及び部門別ミーティング

司 会５０周年実行委員会
大貫 正義 幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

斉 唱
ロータリーソング

「奉仕の理想」
ソングリーダー

寺嶋 功 会員

来訪者紹介 大貫 正義 司会
東京立川ロータリークラブ

会 長 中野 裕司 様

幹 事 田中 太 様

昭島市保健福祉部生活福祉課

福祉推進係主事 柳川 栞 様

２０１７年７月２０日発行 VOL．５０－０２

第２４１４回 ２０１７年７月１３日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：

変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

親睦活動出席チーム 河辺 光利 委員
出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４７名 ５名 ４２名 ３８名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

６名 ９５．６５％
※事前メイクアップ
相田会員、鈴木(圭)会員、野村会員
坡山会員、岡本会員、井上会員

※メイクアップ
なし



親睦活動出席チーム
須藤 智秀 委員

※ニコニコボックス発表

中野裕司会長・田中 太幹事(東京立川RC)
鈴木会長・森島幹事を始めとす

る東京昭島ロータリークラブの皆
様には、

日頃より
大変お世話になり、厚く御

礼申し上げます。
実り多い一年であります

様、ご祈念申し上げます。

鈴木会長 東京立川ロータリークラブ会長中野裕司様、クラ

ブ幹事田中太様のご来訪を歓迎致します。
毎日暑いですね。お身体に皆様お気を付けて下

さい。
森島幹事 東京立川ロータリークラブ会長中野裕司様、クラ

ブ幹事田中太様のご来訪ありがとうございます。
昭島市柳川主事、ようこそ昭島ロータリークラブへ。

皆様、本日もよろしくお願い致します。
北川会員 “社会を明るくする運動”では、毎年々物心両面

に亘る、ご支援ご協力に感謝の気持をニコニコへ=
森谷会員 ①先週初例会に欠席し申し訳ございません。

今年度は５０周年の大きな節目の記念すべき
年での鈴木・森島丸の船出を祝い大ニコに来

させて頂きます。
②本日は、立川ロータリークラブ中野会長、幹事

田中様のご来訪を祝しニコニコさせて戴きます。

本日の合計 38,000円
累 計 195,000円
予算達成まで 1,948,000円

【横組み】４頁～８頁「減塩と健康寿命」自治医科大学の梶井英
次名誉教授の講演要旨です。健康を維持するためには減塩が
必要と話されています。ナトリウムは血管を硬くし血圧が上が
る、一日１gの減塩、体重１Kg減らし、食事は野菜果物を多く摂
る。など書かれていますのでお目通し下さい。

ロータリー財団・米山奨学委員会
報 告 日恵野裕之 委員長
7月7日(金)に開催された“米山奨学委員

長セミナー”に参加しました。当日は地区選
考委員会の栁賢司委員長の参加もありまし
た。米山について説明を頂き、奨学生が選ば
れて感謝している、学友が架け橋として活躍
している事など、大変有意義なセミナーでした。

会員増強委員会
報 告 西野 利幸 委員長
7月10日(月)第1回の委員会を鈴木会長、

森島幹事、菊池前年度委員長、荒巻委員と
私(西野委員長)の参加で開催しました。
例会担当について、昨年度入会候補者名

簿引継と本年度名簿による推薦者等につい
て協議。本日担当をお願いする方に表をお渡し、今年度10名
増強を目標に活動して参りますので、ご協力をお願い致します。

社会奉仕・職業奉仕チーム
くじら祭出展説明会報告

栁 賢司チームリーダー
7月11日(火)市役所市民ホールに於いて

説明会が開催されました。ゴミ出しのルール
段ボールの取扱いなど注意事項などがありま
した。詳細は7月27日の「くじら祭」概要説明
会でお話させて頂きます。よろしくお願い致します。

５０周年実行委員会・第１回全体会議
三田 忠 実行委員長

始めに第９回実行委員会の報告をさせ
て頂きます。鈴木会長より報告の通り、ラ
オス支援派遣団の団長に木野副実行委員
長に決まりました。新会員の河辺会員には
記念誌委員会の配属が決まりました。又、
西多摩新聞に「カウントダウンクロック寄
贈式」の模様が記事なっておりますが、東

京昭島ＲＣのところＬＣになっておりました。校正などなく、
西多摩新聞と云うことでご容赦をお願い致します。
6月30日(金)に行われました東京オリンピックパラリンピッ

クに向けての「カウントダウンクロック」寄贈式の様子はYou
Tubeの「あきしまDays」で見ることが出来ます。
創立40周年の時にDVDを作成致しましたので上映させて

頂きます。４０周年当時、在籍されていた皆様には懐かしい
方もをいらっしゃいます。以後に入会された会員皆様には、
当時の様子をご覧いただいて、イメージを付けて頂ければ
と思います。

～「あきしまDays」カウントダウンクロック寄贈式の様子～
DVD上映

当日の場所は、昭島市役所市民ホールに設置してありま
す。モニター画面でカウントダウンしておりますが、当日６月
３０日が１１２０日から始まっております。モニターのバック画
面は４種類あります。「つつじ・きんもくせい・ふじ・白画
面」が５分ごとに変わる様になっています。表示される花は
全て昭島市に因んだ花になっています。

～「創立４０周年記念式典」～
DVD上映

４０周年の様子を見
ていただきました。

懐かしい顔の方もい
らっしゃいまして、１０
年経つとこれだけ変
わっていくものと感じ
ました。
ぜひ５０周年は皆様

元気で迎えたいと思っ
ています。
本日はありがとうご

ざいました。

閉会点鐘
鈴木 一昭 会長


